

Drivalia soutient le tourisme dans les Pouilles : 300 nouvelles EVO 3 dans la flotte de voitures à louer

- **La société du groupe CA Auto Bank agrandit sa flotte avec 300 EVO 3, le SUV urbain du groupe DR.**
- **L'élargissement de la flotte va de pair avec la demande croissante estivale de voitures à louer dans les Pouilles, première région du sud de l'Italie en nombre d'arrivées touristiques.**

Turin, le 30 juin 2023

Des Trulli au Gargano, des Murge au Salento, cet été, les déplacements sont signés **Drivalia**. La société de location et de mobilité du groupe CA Auto Bank **agrandit sa flotte de voitures à louer avec 300 EVO 3**, le SUV urbain du groupe DR, compact mais spacieux, alimenté par un moteur 1,5 litre bicarburant qui, en combinant les alimentations essence et GPL, offre une longue autonomie à basse consommation.

L'arrivée des nouvelles voitures, disponibles dans les **Drivalia Mobility Stores** présents dans toutes les Pouilles, est pensée pour promouvoir les flux touristiques vers la région. L'élargissement de la flotte va de pair avec la demande croissante de voitures à louer durant les mois d'été. Selon les dernières données disponibles, **les Pouilles sont en effet la première région du sud de l'Italie en nombre d'arrivées touristiques**¹ : en outre, la région a retrouvé en 2022 les niveaux d'avant la pandémie, notamment grâce à la forte reprise du tourisme international (+8,5 % d'arrivées et +11 % des présences provenant de l'étranger, par rapport à 2019).

À travers Drivalia, CA Auto Bank continue de soutenir le groupe DR dans son parcours d'expansion. Un partenariat stratégique, qui comprend toutes les marques du groupe originaire de Macchia d'Isernia, dont EVO, la nouvelle ligne qui se distingue par un caractère simple, concret, fonctionnel et fiable.

Drivalia

Drivalia est la société de location, de leasing et de mobilité du groupe CA Auto Bank, qui fait partie à son tour de Crédit Agricole Consumer Finance. Née en 2022, après le rebranding des activités de Leasys Rent, Drivalia a pour ambition de devenir l'un des principaux opérateurs de la nouvelle mobilité en Europe.

La société propose un système complet et innovant de services pour la mobilité. Drivalia a lancé le premier abonnement automobile en Italie : CarCloud. En juin 2019, la société a inauguré les Mobility Stores, des points de vente physiques où les clients peuvent avoir accès à tous les services de mobilité fournis par l'entreprise. Avec le lancement du premier Mobility Store entièrement électrifié à l'aéroport de Turin Caselle en 2020, suivi de nombreux autres, Drivalia est devenue un opérateur de référence pour la mobilité durable : elle compte aujourd'hui plus de 1 600 bornes de recharge installées dans tous les stores et dispose du plus grand réseau électrifié privé d'Italie. En 2022 et 2023, le projet d'électrification se poursuivra dans les pays européens où Drivalia opère.

Pour plus d'informations :

www.drivalia.com

¹ [Données Agence Régionale du Tourisme Pouilles Promotion.](#)



PRESS RELEASE

EVO

EVO est la ligne du groupe DR née pour capter un public à la recherche constante de l'équilibre parfait entre besoin de mobilité, choix responsable et valeur dans le temps.

EVO signifie équipements complets, conduite facile et fiabilité garantie. Forte d'une double alimentation essence/GPL, dotée d'équipements en série complets, rehaussée de finitions précieuses et fascinantes, fiable grâce à des essais minutieux, toute la gamme garantit une expérience de conduite agréable, accompagnée d'un entretien facile.

La personne qui choisit EVO est à la recherche de produits fonctionnels et parfaitement compatibles avec son style de vie. Elle veut trouver le bon compromis entre économie et attention à l'environnement. Elle se fie à l'expérience d'un groupe automobile qui investit depuis toujours dans la recherche et la qualité, fort d'un réseau capillaire de concessionnaires et d'ateliers sur tout le territoire italien.

Pour plus d'informations :

www.auto-evo.com